
 

【出席報告】 今週の出席率 ７６．４７％ 

【次週例会】  

日  時：１月２４日（水） １２：００～ 

場  所：商工会議所２Ｆ 大ホール 

ゲストスピーチ  道の駅「にしあいづ」駅長 鎌倉 昭雄 様 

【本日のお食事】         みよし 

◆日  時：平成３０年１月１７日（水）１２：００～ 

◆場  所：商工会議所２Ｆ 大ホール 

◆会場監督：江花 和洋 

◆司  会：奉仕プロジェクト委員会 

【会長挨拶】 

 皆さんこんにちは。雪が少し落ち着きま 

して、気温も緩んで融けた雪が夜に凍って 

滑るようになっています。大変危険ですの 

で十分にお気を付け下さい。唐橋会員の奥 

様の琴の演奏では大変心が現れた気持ちに 

なりました。改めて御礼をお伝えいただけ 

れば幸いです。雪小法師コンテストでは５ 

位入賞ということで賞金をいただきました 

が、その日の夜の慰労会でしっかりと使い 

切ってまいりました。作業も慰労会も大勢で大変盛り上がりまし

た。ご参加の皆さん本当にありがとうございました。 

 実はこの年始、少々痩せたようです。体重計には乗っていない

ので確実なことではありませんが、ここ数日歩く機会が多かった

のでお腹まわりが少しすっきりしました。今まで穿けなかったズ

ボンが穿けるようになりました。皆さんも冬の間は車に乗ってば

かりで歩く機会が少ないですので、意識して歩くようにしていき

ましょう。 

 そして市長選が近づいてまいりました。社会奉仕と共に地域を

良くしていくためには皆さんの一票が重要です。必ず投票に行き

ましょう。 

 ２月になればまた島根の方に参ります。行きたい方はご連絡く

ださい。 

【会員スピーチ】 江川正則会員 

 本日はこのような場を与えていただき 

誠にありがとうございます。まずは雪小 

法師コンテストへのご協賛、誠にありが 

とうございました。来年は是非優勝を狙 

っていきましょう。 

 ご存じの通り、私は平成２５年から三 

ノ倉スキー場のオフシーズンに向日葵畑 

と菜の花畑をやっています。一年目は５ 

反くらいで小さいトラクターから始まっ 

たのが現在は８．２５ヘクタールにまで 

広がりました。元々は牧場だったのです 

が地盤は石が多く花畑にするには石を砕く機械や耕す機械の大き

いものが必要でした。さらにはスキー場の斜面なのでトラクター

で走るだけでも大変な状態でした。草刈⇒除草剤⇒耕す⇒肥料３

種⇒耕す⇒種まき⇒除草剤と何十トンの規模で、それぞれを特殊

な専用車両で行います。除草剤の効果は天候に大きく左右される

ので全てが予定通りにいくわけではありません。急な天候の変化

のせいで失敗してしまえば雑草がぐんぐん伸びてしまいます。目

が出てからも虫や鳥の害に悩まされます。何年もかけて土壌が良

くなってくるにつれ、虫も鳥も増えてくるからです。常に様子を

見ながらタイミングを見計らうことがとても重要であり、一番大

変なことでもあります。本当に大変なことが多く割に合わないと

感じることもありますが、地域の方々や観光客の皆さんに「とて

も綺麗で最高でした」と言ってもらえると「やって良かった」と

思いますし、その言葉があるおかげでまた頑張ろうという気持ち

にもなれます。ロータリアンであることを常に意識してさらに自

分自身を高めていきたいと思いますので今後ともよろしくお願い

いたします。 

◆平和を望む握手会 

◆ロータリーソング   「我等の生業」 

◆ロータリーの目的 

四つのテスト唱和    小野瀬会員 


